

木次桜土手へのベンチ設置について

| | |
|------|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 提案内容 | <p>木次の桜土手や久野川周辺は雑草の刈り取りが定期的に行われ、整然と美しい風景が保たれていて、高齢の母との散歩がたのしいです。ただ、途中で座って休憩できるベンチがもっとあればと思います。朝夕行き交う人の多くが高齢者で、もっと多く要所要所にベンチが整備され、TVで見られるような老人の憩いの場、交流の場になればと願います。</p> |
| 回 答 | <p>この度は、貴重なご提案をいただきありがとうございます。</p> <p>さて、現地を確認してみましたが所々にはベンチやいすがあるものの均等な配置とはなっていない状況です。</p> <p>現在のところ市でベンチ等の設置予定はありませんが頂いたご意見を今後の地域振興、観光振興の参考とさせていただきます。</p> <p>四季ごとに色を変える自然に恵まれた地域の環境を維持していけるよう、地域の皆様とも連携し引き続き環境整備に努めてまいります。</p> <p style="text-align: right;">(回答部署：産業観光部観光振興課)</p> |